

El servicio referente a la Tarjeta Ciudadano de Izenpe continuará en el Ayuntamiento

AZKOITIA. DV. Debido a las obras en la Biblioteca Municipal Aizkibel que están sufriendo incierto retraso sobre los plazos estipulados, el KZgunea de la localidad no puede ofrecer su habitual servicio de Internet para los ciudadanos. De todas maneras se mantiene el servicio referente a la Tarjeta Ciudadano de Izenpe con la colaboración del Ayuntamiento.

Como se ha venido haciendo hasta el mes de julio, cada lunes, el tutor del KZgunea, Josune Goenaga, estará en el departamento de cultura del ayuntamiento esperando atender dudas de los ciudadanos y solicitando tarjetas nuevas a aquellos que así lo deseen.

En cuanto a las personas que en su día solicitaron su Tarjeta Ciudadano de Izenpe, no tendrán más que presentarse los lunes por la mañana de 09.00 a 13.00 del mediodía para recogerla. Así mismo, es indispensable venir físicamente a por ella.

Utilidades

Por otro lado para aquellos que aún desconozcan el funcionamiento o utilidad de esta tarjeta, se lo recordaremos mediante estos puntos. Ya que es una tarjeta con lo que se denomina Certificado Digital, el titular tendrá a su vez una 'firma digital' para poder identificarse y obtener información en cuanto a su persona física desde la red. Por ello en caso de pérdida no habría mayor problema ya que sin la mencionada 'firma digital' la tarjeta queda inutilizable.

Mediante la tarjeta, podremos visualizar (siempre desde Internet) nuestra Vida Laboral de la Seguridad Social, pudiendo en caso de error solicitar la rectificación de ésta, consulta de bases de cotización, etc.

Información

Una vez en la web de la Seguridad Social obtendremos un catálogo de servicios digitales.

Por otro lado, la tarjeta posibilita el acceso a nuestra Biblioteca en la red o a cualquiera que forme parte de la red de bibliotecas. Los servicios: ampliación de los préstamos adquiridos, consulta de fondo, reservas, etc.

También podremos acceder a aquella información relevante en relación a nuestro ayuntamiento, es decir, consulta y solicitud de envío de nuestro padrón municipal, consulta de tasas, impuestos, multas, expedientes que figuren en el Ayuntamiento local.

Toda la información que obtendremos será exclusivamente aquella que se refiera a nuestra persona física y la firma digital también será única para cada ciudadano.

Para cualquier información o duda, hay que recordar que el tutor se encontrará cada lunes por la mañana en el Ayuntamiento en el departamento de Cultura de 09.00 de la mañana a 13.00 del mediodía. Esta situación seguirá hasta la reapertura de la Biblioteca Aizkibel.